

Ratsherr Dr. Ganten führt aus, dass der Ausschuss für Stadtentwicklung: Umwelt, Planung und Verkehr seinerzeit beschlossen habe, dass die Stadt Rheinbach Mitglied der Initiative „Silent Rider“ wird.

Ratsfrau Josten-Schneider erklärt, dass es der CDU-Fraktion ein wichtiges Anliegen sei, dieser Initiative als Stadt beizutreten. Dies sollte dann auch im Kreis übernommen werden. Wie beantragt soll die Stadt Rheinbach einen maximalen Beitragssatz von 500 € in den Haushalt einstellen.

Ratsfrau Krupp berichtet, dass der Kreis noch prüft, dieser Initiative beizutreten.